

## Weihnachtsstimmung im Schützenhaus

(Text: Lothar Metz / Foto-Montage Klaus Rettinger)

Bad Kissingen Poppenroth.

Im weihnachtlichen geschmückten Schützenhaus konnte der 1. Schützenmeister Michael Wimmel zahlreiche Mitglieder zur traditionellen Weihnachtsfeier begrüßen. Ein Quartett der Poppenrother Musikanten bescherte allen Zuhörern eine sehr familiäre Weihnachtstimmung. Nach einem gemeinsamen Essen folgte der Bilderrückblick aus 2012, welchen Klaus Rettinger immer sehr professionell mit toller Musik unterlegt. So konnte die Feier zum 50 jährigen Gründerfest nochmal so richtig aufleben.

Eine Sketcheinlage vorgetragen von Melanie Schwab und Sebastian Schmitt berichtete über das Wettrüsten an LED Weihnachtsbeleuchtung im Stadtteil , das soweit kam das eine Boeing 447 mit der Landebahn am Frankfurter Flughafen verwechselte. Der Applaus folgte prompt.

Im Anschluss folgte die Preisverteilung des Weihnachtsschießens. Die Gewinner des Er und Sie Pokals 2022 wurden Christina und Michael Wimmel. Die Michael Bauer Gedächtnisscheibe ging an Siegfried Kröckel. Beim Christbaum Kugelschießen wurden wieder verschiedene Leckereien den Gewinnern zugestellt. Das Sternenkönigsschießen der Schützenjugend konnte Mona Reuß für sich entscheiden. Die Schützenjugend verkaufte Lose um anschließend mit den Gewinnern ein lustiges Spiel zu spielen. Standen sich doch zwei Mannschaften gegenüber, welche Lieder erraten mussten die von den Gewinnern gesummt, gepfiffen oder mit Wasser im Mund vorgegurgelt wurden. Moderator Dominik Kröckel hatte alle Hände voll zu tun um die Akteure zu leiten.

Diesen Rahmen wollen wir nutzen um Mitglieder zu Ehren, so der Schützenmeister. Für 50 Jahre Mitgliedschaft wurden Irene Pfrang und Siegfried Kröckel ausgezeichnet. Für 25 Jahre Mitglied in der Schützengilde wurden die Anwesenden Nadja und Wolfgang Neder geehrt. Einige Mitglieder waren entschuldigt.

Es folgte der Bilderrückblick in das abgelaufene Schützenjahr 2022, welches in sportlicher und auch gesellschaftlicher Aktivitäten wieder an Zeiten vor der Pandemie anknüpfte. Der Schützenmeister bedankte sich bei allen für den Besuch und wünschte ein frohes Weihnachtsfest und guten Beschluss für das Jahr 2023.



Bild zeigt vl. Siegfried Kröckel, Irene Pfrang, Nadja Neder, Wolfgang Neder, Michael Wimmel, Christina Wimmel, Mona Reuß